

Verdienstvoller Kirchenmusiker

Heinrich Liebherr geht in den Ruhestand

Aus der Fülle beeindruckender Konzerte, die man in diesem Jahr in der Region erleben durfte, bleibt eines in Sonthofen besonders in Erinnerung und weckt zugleich etwas Wehmut. Denn mit ihm endete eine Ära: Heinrich Liebherr, Kirchenmusiker in St. Michael, hat sich in den Ruhestand verabschiedet und bei seinem letzten großen Projekt als Leiter des Sankt-Michael-Chores und der



Klaus Schmidt

Oberallgäuer Orchestervereinigung noch einmal ein Ausrufezeichen gesetzt. Er beflügelte diese Laienensembles einmal mehr zu einer außerordentlichen Leistung bei der Messe in D-Dur von Otto Nicolai, nachdem zuvor schon das Orchester zusammen mit dem Profi Michael Dinnebier als Solisten in Mozarts drittem Violinkonzert gegläntzt hatten. Über 40 Jahre lang hat Heinrich Liebherr beide Laienensembles geformt und mit ihnen immer wieder erstaunliche Interpretationen bedeutender Werke des Barock, der Klassik und Romantik erzielt. Was für eine Bereicherung der Kulturszene! (kls)